

Bienvenue au Maroc



CASABLANCA Le couple héritier est arrivé dimanche soir à Casablanca pour une mission économique menée de concert avec Etienne Schneider. Jusqu'à jeudi, la délégation d'une soixantaine de représentants d'environ 50 entreprises luxembourgeoises enchaînera les entrevues avec des responsables locaux. A l'aéroport Mohammed V de Casablanca, S.A.R. le Grand-Duc héritier et son épouse ont été accueillis par Mouncef Belkhayat, vice-président de la région Casablanca-Settat, Abdallah Chater, gouverneur de Nouaceur, Saïd Ahmidouch, wali de la région de Casablanca-Settat, et Mohamed Benchaaboun, ministre de l'Économie et des Finances. Hier, de nombreuses entrevues étaient au programme, notamment avec Saâd Eddine El Othmani, le chef du gouvernement marocain ainsi qu'avec les ministres de l'Économie et des Finances et de l'Industrie, du Commerce, de l'Investissement et de l'Économie numérique. La dernière mission économique au Maroc remonte à 2005.